

Ressort: Auto/Motor

Wegen Spaghetti am Lenkrad: Deutscher und Franzose sterben in Neuseeland

Nelson, 20.06.2013, 09:22 Uhr

GDN - Ein 28-jähriger Deutscher und ein 22-jähriger Franzose sind im Dezember 2012 in Neuseeland ums Leben gekommen, weil der deutsche Tourist während des Fahrens Spaghetti essen wollte. Wie lokale Medien berichten, haben dies nun Untersuchungen des zuständigen Gerichts ergeben.

Die beiden Touristen waren mit einer weiteren Deutschen bei Nelson unterwegs gewesen, als der Wagen von seiner Straßenseite abkam und mit einem entgegenkommenden Auto kollidierte. Grund dafür sei die fehlende Konzentration des deutschen Fahrers gewesen, der sich bereit gemacht hatte, Spaghetti zu essen und dadurch die Kontrolle über den Wagen verlor, als er über eine Unebenheit auf der Straße fuhr, urteilte der Untersuchungsrichter. Die deutsche Mitfahrerin und die Insassen des anderen Wagens überlebten den Unfall.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16203/wegen-spaghetti-am-lenkrad-deutscher-und-franzose-sterben-in-neuseeland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com